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Ata nº 10/2024-FAPS 

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril de 2024, às 14h, na Sala dos 1 

Conselhos, situada na Rua Nico de Oliveira, 725, Anexo ao Teatro Ludovico Pórzio, 2 

nesta cidade, reuniram-se o Conselho Administrativo e o Conselho Fiscal do FAPS, 3 

designados pela Portaria nº 13.805/2024, de 13 de março de 2024, nos termos da 4 

Lei Municipal nº 4.424/2021, tendo participado a presidente, Milene Rosa; a Vice-5 

presidente, Marli Machado; a Secretária Regina Batista; e os conselheiros,  Marcia 6 

Rodrigues, Tatiane Hörnke, Luciane Rodrigues, Litizia Garcia e Vagner Silveira 7 

(suplente). O conselheiro Júlio Souza não compareceu por motivo de curso em 8 

Porto Alegre. A reunião teve por pautas:   A proposta de alteração da Política de 9 

Investimentos, a análise de um processo da Compensação Previdência - 10 

COMPREV, a tramitação do Projeto de Lei nº 18/2024, o andamento do processo 11 

de licitação da empresa que realizará a prova de certificação, e ideia de planilha 12 

pra acompanhamento das contas do FAPS, o curso sobre Sistemas da Previdência 13 

aos RPPS e informações do 1º Workshop da Caixa Econômica Federal. 14 

Iniciou a reunião, a presidente, Milene Rosa, que agradeceu a 15 

presença de todos, e passou a tratar das pautas propostas: foi apresentado aos 16 

conselheiros o e-mail de resposta da Lógica Atuarial, acerca da Política de 17 

Investimentos, que foi enviada para a referida empresa de consultoria para análise 18 

e possíveis correções e adequações. A empresa Lógica Atuarial, sugeriu que a 19 

meta atuarial, fosse majorada, de 4% + IPCA, para 4,78% em conformidade com 20 

normativos da Secretaria de Previdência para o cálculo atuarial. Os conselheiros 21 

presentes foram todos favoráveis à alteração da Política de Investimentos, devido 22 

à expertise da empresa. 23 

Dando seguimento à reunião, a presidente Milene apresentou para 24 

apreciação dos Conselheiros a solicitação de Compensação Previdenciária – 25 

COMPREV, da ex-servidora CPF ***.968.820.**, no período de 01/04/1991 a 26 

02/06/1996, sendo aprovada por todos os conselheiros. 27 

O Projeto de Lei nº 18/2024, solicita autorização para o Poder Executivo a 28 

reconhecer e parcelar contribuições previdenciárias patronais, decorrentes de 29 

ações judiciais (Precatórios), devidas ao Fundo de Aposentadoria e Pensão do 30 

Servidor do Município de Pinheiro Machado – FAPS, totalizando valor de 31 

aproximadamente de  R$ 850.000,00 (oitocentos e cinquenta mil), parcelado em 32 

até 60 (sessenta) prestações mensais, iguais e sucessivas, com vencimento da 33 

primeira parcela até de 30 dias (trinta) a contar da aprovação da presente Lei, 34 

ficando as demais prestações com vencimento no 5º dia útil dos meses 35 
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subsequentes. 1 

    Os valores originais serão atualizados pelo IPCA (Índice Nacional de 2 

Preços ao Consumidor Amplo) acumulado no período, acrescido de juros simples 3 

de 0,5% a.m. (meio por cento ao mês), a contar do pagamento da 1º parcela. 4 

    Sobre a Licitação da empresa para a realização das provas de 5 

certificação, o processo já está em andamento, através do Processo de Dispensa 6 

de Licitação 155/2024, aguardando os trâmites legais. 7 

Referente ao 1º Workshop da Caixa Econômica Federal sobre 8 

investimentos que foi realizado no dia 25 de abril de 2024, na cidade de Bagé/RS, 9 

o FAPS foi representado pelas conselheiras: Regina Alice Dutra Batista, Luciane 10 

Barão Rodrigues e a presidente Milene da Rosa Dutra, as conselheiras relataram 11 

aos demais sobre o cenário econômico que foi exposto no Workshop,  e que o 12 

Gerente da Caixa Asset, Rodrigo Camacho se prontificou a atender o FAPS de 13 

forma individualizada auxiliando no enquadramento dos Investimentos, o que foi 14 

muito bem recebido pelos conselheiros, uma vez que atualmente os investimentos 15 

não estão de acordo com a Resolução 4.963/2021 da CMN. 16 

Quanto ao curso de Sistemas da Previdências aos RPPS, foi 17 

realizado pela conselheira Regina Alice Dutra Batista, nas dependências da DPM, 18 

nos dias 22 e 23 de abril, em Porto Alegre/RS, sendo muito importante e produtivo 19 

para o avanço das atividades do FAPS. 20 

Tendo sido abordada a pauta proposta e cientes das ações, as 21 

informações tratadas foram registradas nesta ata que após lida e aprovada, será 22 

assinada eletronicamente por todos os participantes, através da plataforma de 23 

documentos eletrônicos da Prefeitura Municipal de Pinheiro Machado, mediante 24 

acesso pessoal e individual para efetivação da assinatura eletrônica. Sendo o que 25 

havia para esta reunião, encerra-se esta ata. 26 
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